
Wie ist der Sachstand bezüglich der Landarbeitersiedlung im Bereich Am Wiesenpfad? 
 
Die Verwaltung erläutert, dass diese Frage bereits im letzten Ausschuss gestellt wurde und die 
Beantwortung in der Niederschrift enthalten ist. 
 
 


